



GROUPE DE SUPPORT ÉMOTIONNEL INC.
C.P. 25016, Moncton, Nouveau-Brunswick
E1C 9M9

FONDÉ LE 16 JUIN 1987

*On ne peut pas aider tout le monde
mais tout le monde peut aider quelqu'un!*

À PROPOS DU GROUPE DE SUPPORT ÉMOTIONNEL INC. (GSEI)

Unique en son genre depuis 1987, le Groupe francophone de support émotionnel de Moncton est un centre d'activité en santé mentale qui favorise l'acceptation auprès des personnes ayant subi des expériences psychiatriques. Encadré avec un mandat d'activités de loisirs et redistribution des ressources, le Groupe assure une ambiance d'amitié et d'appartenance pour tous.

Ajoutée à sa responsabilité est la publication du journal **OUR VOICE / NOTRE VOIX (OVNV)** qui porte un regard critique sur les services en santé mentale. Ce magazine fait avancer les points de vue de ceux et celles qui en vivent l'expérience. Ces écrits sont sujets à l'approbation et par la suite publiés dans une des deux langues officielles.

Le Groupe est responsable pour la gestion de ce projet de journalisme citoyen en santé mentale. [?](#)

ABOUT GROUPE DE SUPPORT ÉMOTIONNEL INC. (GSEI)

Distinctive since 1987, the Moncton based francophone *Groupe de support émotionnel* is a mental health activity centre that promotes acceptance among people who have undergone psychiatric experiences. Framed within a mandate of leisurely activities and redistribution of resources, the *Groupe* ensures an ambiance of friendship and belonging for all.

Added to its responsibilities is the publishing of **OUR VOICE / NOTRE VOIX (OVNV)** that takes a critical look at the mental health system. This magazine advances the viewpoints of those who have experienced it. Subject to approval, writings are published in one of our two official languages.

The *Groupe* is responsible for managing this citizen mental health journalism project. [?](#)